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millesimo: la replica del sindaco

Minoranza critica
su nuovi cassonetti
e tariffe della Tari

Millesimo, la minoranza in-
terroga il sindaco sulla rac-
colta  differenziata.  Com-
menta  il  capogruppo  An-
drea  Manconi:  «Oltre  due  
anni fa ai nostri dubbi in me-
rito alla “non gestione” della 
raccolta differenziata il sin-
daco rispondeva annuncian-
do la sostituzione, nel giro di 
pochi mesi, di circa 160 nuo-
vi cassonetti dotati di chia-
ve, assicurando che sarebbe-
ro stati muniti di chiavi an-
che tutti gli altri cassonetti 
già esistenti. Per quasi tre an-
ni quei cassonetti sono, inve-
ce, rimasti parcheggiati alle 
intemperie e  inutilizzati  al  
campo sportivo, e solo ieri fi-
nalmente posizionati, ma to-
gliendo le chiavi. Prima l’im-
mobilismo dell’amministra-
zione, ed ora la totale confu-
sione, con problemi legati al 
decoro, che il sindaco Picalli 
ha tanto sbandierato in cam-
pagna elettorale, ma anche 
alle tariffe Tari visto l’anda-
mento  della  differenziata:  
ad oggi le tariffe sono blocca-
te per l’emergenza sanitaria 
covid,  ma  ci  preoccupano  
davvero le prossime».

Replica, il sindaco Picalli: 
«La disperazione della mino-

ranza nell’inventarsi motivi 
di scontro riesce a trasforma-
re un intervento positivo, di 
miglioria, in uno da critica-
re. In questi giorni è iniziata 
la  sostituzione  dei  vetusti  
cassonetti. Il nostro ufficio 
tecnico, come altri uffici, ha 
subito una riduzione nell’or-
ganico e ha dovuto posticipa-
re la zonizzazione comples-
sa per la consegna delle chia-
vi di cui erano dotati i casso-
netti.  Senza  dimenticare  
che, con il percorso dell’Ato 
rifiuti, nel breve/medio pe-
riodo i cassonetti spariran-
no e ci sarà una raccolta por-
ta a porta».M.CA. —
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Cairo spera nel Pnrr per la rea-
lizzazione di un parco fluviale 
e per risolvere il problema del-
la manutenzione del bacino ar-
tificiale  di  San  Giuseppe.  A  
confermare  l’ambizioso  pro-
getto è il vice sindaco Roberto 
Speranza:  «L’ultima  pulizia  
del lago è avvenuta nel 1985, 
poi,  nel  1994  la  chiusura  
dell’Agrimont e, nel 2009 i ca-
rotaggi dell’Arpal che accerta-
vano l’enorme quantità di fan-
ghi depositata. Ed ora la situa-
zione è peggiorata e per la dra-
gatura, ma soprattutto lo smal-
timento dei  fanghi,  le  stime 
parlano di quasi 4 milioni. Le 
varie soluzioni inseguite in 15 
anni sono fallite. Da qui l’idea 
di un parco fluviale con i fondi 
messi a disposizione dal Pnrr». 

I costi ipotizzati, compresa 
la pulizia del bacino, sono, pe-
rò, proibitivi: si parla di 10 mi-
lioni di euro. Rimarca, Spe-
ranza: «La visione è quella di 
un parco fluviale che interes-
si direttamente il bacino, da 
un punto di vista di fruizione 
e di attività sportive come la 

pesca ma non solo; ma anche 
l’area lungo le  sponde,  con 
un percorso lungo tutto il pe-
rimetro, aree fitness, e riqua-
lificazione della zona, coin-
volgendo tanti soggetti e set-
tori. Da qui la possibilità di ac-
cedere a più capitoli di finan-
ziamento e stiamo appunto la-
vorando per rimodulare il pro-
getto sui  bandi del Pnrr già 
pubblicati e su quelli annun-
ciati, anche con la possibilità 

di avanzare a step, partendo 
dalla pulizia del greto».

Interventi,  invece,  in  corso  
sul fiume all’altezza del capoluo-
go, come conferma l’assessore 
Fabrizio Ghione: «I lavori di puli-
zia e miglioramento dell’alveo, 
per un costo di 28 mila euro, so-
no eseguiti da Cave Marchisio a 
scomputo degli oneri di cava. 
L’anno scorso si era intervenuti 
in località Curagnata». —
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Un parco fluviale con i fondi messi a disposizione dal Pnrr

Domani Cairo Salute si tra-
sferirà nei  nuovi locali  in  
corso Dante che un tempo 
ospitavano il Distretto. Per 
quella giornata lo studio di 
medicina di gruppo rimar-
rà quindi chiuso, ad eccezio-
ne dell’ambulatorio di De-
go per le urgenze; poi, lune-
dì, il centro riaprirà con gli 
stessi orari e modalità.

Conclusa quindi la prece-
dente  convenzione  con  il  
Comune che, però, per ga-
rantire la continuità dei ser-
vizi ambulatoriali dei medi-
ci di famiglia nelle sedi di 
Bragno, Rocchetta e Ferra-
nia, stipulerà con i medici, 
e  non più con la  società,  
una nuova convenzione fa-
cendosi carico degli affitti 
dei  locali  in  forma  speri-
mentale sino al 31 dicem-
bre. Allo stesso modo biso-
gnerà trovare una nuova se-
de per l’associazione Guido 
Rossi, finora ospitata nei lo-
cali  di  Cairo  Salute,  che  
svolge una preziosa attività 
ambulatoriale e domicilia-
re in favore di pazienti onco-
logici.  La  società  Sunrise  
Healthcare  è  disponibile  
per l’affitto di locali in via 
Borreani Dagna, il Comune 
se ne farà carico.M.CA. —

© RIPRODUZIONE RISERVATA

da domani

Cairo Salute
si trasferisce
nei nuovi locali
di via Dante

Nuovi cassonetti a Millesimo

il vicesindaco: nel 1985 l’ultima manutenzione

Progetto parco fluviale
Cairo ora punta sul Pnrr
Servono 10 milioni per pulire il bacino di S. Giuseppe
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